

フリージアブログ

こんにちは！デイケアセンターフリージアです！

2月に入り、最強寒波襲来のニュースが耳に入ってきましたね。筆者はお休みの日はコタツに籠もっていることが多く、まるでコタツに籠る「ネコちゃん」の様な生活をしてるニャー！ということで2月のブログも張り切って書いていくニャー！

2025年初詣

デイケアセンターフリージアでは01月30日(木)に大須観音へ初詣に行ってきました！

現地では、大須観音を参拝した後、グループに分かれて行動をしました。フリージアの利用者さんがそれぞれ各チームのリーダーを務め、グループごとに大須観音を散策しました。

1つのお店でお腹いっぱいご飯を食べたグループ、複数のお店を回り色々なご飯を食べたグループなどグループごとに大須観音の散策を楽しんでいました。

利用者さんからは「大須観音ならではの食べ物が食べれた」、「色々なお店が見れて楽しかった」等の素敵な感想を頂きました。

これからも今回の初詣のようにこれからも利用者さんが楽しんで参加して下さるようなプログラムを職員、利用者さんと共に考えていきます！

ではまた次回のブログでお会いしましょう！！



※写真は本人の許可を得て使用しております。

**「体験・見学がしてみたい！けど…緊張する…」「利用してみたいけど、もう少し詳しく知りたい」
などなど、気になることがあればお電話ください！**

病院代表番号 0562-46-2222

テイクア直通番号 0562-87-1196